

南丘小学校だより

# がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像□

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 元気よく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

## 安全・元気に、有意義な夏休みを！

子どもたちは、4月からこれまでしっかり学び、元気に遊び、大きく成長することができました。できるようになったことや新しく学んだことも増え、自信をもって夏休みを迎えることができますと思います。「やさしく・かしこく・元気よく」を合言葉に一人一人が目標をもち、挑戦し続けました。是非、これまでの学習や生活でがんばったことについての話を子どもさんと共有し、褒めてあげてください。

さて、いよいよ7月19日から38日間の楽しい夏休みです。長い休みにしかできないことに挑戦し、有意義な夏休みにして欲しいと思います。ただ、水の事故、交通事故など十分に気を付けて夏休みを過ごすよう見守りをお願いいたします。

8月26日(火)に元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。「夏休みの過ごし方」を配布しています。ご家庭で子どもさんと一緒に読んでください。その後、目につく場所に掲示し、意識して夏休みを過ごすようご家庭でもご指導をお願いいたします。

## 6年生 南丘のリーダーとしての学び

6年生は、4月から1年生の世話や学校全体の仕事など、とても忙しい学校生活を送りました。いつも全校児童のことを考えて活動する様子に感心しました。縦割り活動の集会でもグループのリーダーとして、みんなが楽しめるように声かけやサポートをしていました。

素晴らしい6年生です。そんな大忙しの6年生ですが、南丘小学校のリーダーとして6年生の学びもありました。その中で2つの学習活動を紹介します。1つ目は、総合「パラスポーツ de バリアフリー」での「風船バレーボール」です。パラスポーツの風船バレーボールですが、誰でも楽しめる思いやりあふれるスポーツです。風船バレーボール協会の会長の「林先生」にご指導いただきました。風船バレーを通して、互いの優しさや協力の大切さに気付くことができました。2つ目は、「着衣泳」です。6年生がきれいに掃除をしたおかげで、今年度も安全に水泳学習を行うことができました。その6年生にプール最後の日、「着衣泳」の学習を行いました。九州共立大学の教授である「森先生」にご指導いただき、万が一水難事故に遭遇した場合の対応について学びました。自分の命を守るためのとても大切な学習でした。このような人(本物)との出会いを通した学びは、きっと心に強く残り、今後の生活に生かされると思います。南丘小のリーダーとしてふさわしい学びとなりました。

## 行事予定

### 【8月】

26日(火) 授業再開(11時40分頃下校)

27日(水) 給食開始(13時30分頃下校)

自然教室説明会14時～

修学旅行説明会15時～

28日(木) 13時30分頃下校

29日(金) 14時45分頃下校

### 【9月】

1日(月) シェイクアウト訓練

4日(木) 委員会活動

11日(木) クラブ活動

16日(火) 自然教室 5年

17日(水) 自然教室 5年

18日(木) クラブ活動

24日(水) 修学旅行 6年

25日(木) 修学旅行 6年

29日(月) 不審者対応訓練

(給食終了後13時30分一斉下校)

30日(火) 給食終了後13時30分一斉下校

★10月10日(金) 前期終業式

16日(木) 後期始業式

★11月 1日(土) 運動会(午前)



ズボンを膨らませたりペットボトルを使ったりして浮かびます。

